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A aprovação do projeto de lei das Parcerias Público-Privada, com as correções feitas no texto, é 
bastante positiva para o país, segundo análise de Cláudio Sales, presidente da Câmara Brasileira 
de Investidores em Energia Elétrica. O texto foi aprovado nesta quarta-feira, 22 de dezembro, no 
Senado e voltará para análise na Câmara dos Deputados. 

"Ainda há alguns problemas a serem resolvidos, como questionamentos referente ao Fundo 
Garantidor. Mas a aprovação é positiva", avalia Sales. O fundo terá um patrimônio de até R$ 6 
bilhões e deverá ser administrado por um banco estatal federal. O executivo destacou que as 
PPPs não serão as responsáveis por viabilizar os grandes empreendimentos do setor elétrico. "As 
parcerias não asseguram a expansão do setor. Tem que haver um ambiente atrativo para o 
investidor", defende Sales 

 


